



El primer robot capaz de entender las emociones y con el cual se puede conversar como con cualquier humano fue presentado hoy en aquí por la empresa japonesa de telecomunicaciones SoftBank, creadora del prototipo.

El robot, nombrado Pepper, usa un motor emocional y un sistema de inteligencia artificial que analiza y almacena los gestos, expresiones faciales y tonos de la voz, lo que le permite comunicarse con los humanos como si fuera un amigo o familiar.

El director de Softbank, Son Masayoshi, dijo en rueda de prensa que la gente usa la palabra robot para calificar a personas que no tienen emociones, y por primera vez en la historia humana se presenta un proyecto que permite transformar esa percepción.

La empresa tiene previsto lanzar a la venta los Pepper el próximo año por 198 mil yenes (mil 930 dólares); por el momento, los prototipos Pepper empezaron a operar en dos tiendas de Softbank, divirtiéndose a los clientes.

Fuente: prensa-latina